

関係者各位

8月2日以降の授業形態について

2021年7月27日
ミッドリーム日本語学校
校長 山田貴彦

新型コロナウイルスの急速な感染拡大状況を踏まえ、2021年8月2日（月）以降当面の間、再びオンライン授業を行うことを決定いたしました。学生と教職員、並びに関係者の皆様へは、趣旨のご理解とご協力を何卒宜しくお願い致します。

以下のように学校運営を行います。

1. 2021年8月2日（月）以降、当面の間、オンライン授業を実施します。
2. オンライン授業中、登校日は設けません。
3. テレワークを実施し、教職員の出勤回数を8割程度削減します。
4. 事務局の受付時間を「平日 10:00～16:00」とします。
教職員の人員削減のため、受付時間を限らせていただきます。
5. 学生の来校は緊急かつ重要な用事があるときだけに限ります。
各種証明書の申請やワクチン接種公欠の届出など、必要な手続きについては、極力オンラインで対応できるよう、体制を整えます。
6. 感染状況が落ち着いてきたら再び対面授業を行います。その時期については未定です。
その際は、HP上でお知らせします。

以上